
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)       21. September 2017 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegen-
heiten vom 13.04.2017 
Betreff: Anfrage Frau Winkler zu einer Beantwortung  
TOP: Ö 8.6 
 
Frau Winkler bat um Information, warum im Tornauer Weg das Straßenschild zur Begren-
zung bis 7,5 Tonnen nicht mehr vorhanden ist. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Stadt hat die Tonnagebegrenzung aus dem Jahr 1993 geprüft und festgestellt, dass für 
einen weiteren Fortbestand keine Grundlage besteht, da die Tonnagebegrenzung aufgrund 
der verschlissenen Fahrbahnoberflächen aus DDR-Zeiten bestand. Die Vorschriftszeichen 
mit der Tonnagebegrenzung sind nach Sanierung der Straßen nicht mehr erforderlich. Nach 
Anhörung der Polizei erfolgte im September 2016 die verkehrsbehördliche Anordnung der 
ersatzlosen Entfernung. 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


